

«Lieber bin ich – voll von Hoffnungen – ein Träumer unter Knechten,
als ein Herr unter Traum- und Wunschlosen.»
(Khalil Gibran)

ABSCHIED und DANK

Sehr traurig, aber getröstet von der Tapferkeit, mit der sie ihre schwere Krankheit getragen hat, nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter und Grossmutter. Die unzähligen schönen Erinnerungen an die gemeinsame Zeit sind genauso unvergesslich wie ihre tiefe Liebe zur Natur und ihr feiner Humor, den sie trotz ihrer Leiden bis zum Schluss bewahrt hat.

Paula Müller-Hinnen

21. 2. 1930 – 15. 8. 2017

Sie hat am späteren Nachmittag des 15. August 2017 im Beisein von geliebten Menschen friedlich ihre letzte Reise angetreten.

In Liebe und stiller Trauer:

Thomas Müller und Ruth Calonder
Benjamin und Kathrin Müller-Dick mit Thierry, Colin und Luke
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet im Familienkreis statt.

Ein spezieller Dank all denen, die der Verstorbenen mit Zuneigung und Freundschaft begegnet sind, insbesondere dem Team des Pflegezentrums im Geeren und Herrn Dr. M. Rogenmoser.

Anstelle von Blumenspenden bitten wir um wohlthätige Beiträge für die Stiftung Tierlignadenhof in Kaisten/AG (IBAN: CH87 8069 6000 0018 7391 0) oder an die Schweiz. Vogelwarte in Sempach (IBAN: CH47 0900 0000 6000 2316 1).
Vermerk: Paula Müller-Hinnen

Traueradresse: Thomas Müller, Obere Egg 2a, 8352 Elsau